男子寮・エリア3通信

いよいよ夏本番ですね! 梅雨も明けようとしています。修学旅行後の3年生のコロナ感染拡大、インフルエンザの大流行、そしてまたコロナ、2週間の休校 +一時帰省明け6週間の長丁場となった3期でしたがなんとかかんとか乗り越えて終えることが出来ました! その6週間の間、スタッフから頑張ってるねキャンペーンを実施して朝シャワー解禁、エアコン時間延長そしてスタッフ特製焼そばを配ったり、アイスをもらえる日を作ったりと長い3期のみんなの疲れ癒しに努めてきました。7/7金は寮企画を実施。(下記画像) 各エリアで交流を深める意味で1日かけて遊びと食事に行ってきました! (〈┤)。 ソフトボールを始める前の写真 この後みんなで楽しみました!



▽寮企画やエリア③の様子です。

新入生もすっかり生活には慣れ始めた 6 月。今頃インフルエンザ、そしてコロナ流行とこれまでマスク生活で免疫が弱っていたのか??今回は一気に大流行でした。感染症の際はお迎えに来てもらわねばならず都合をつけるのに大変だったご家庭もあったと思いますが、ご協力ありがとうございました。集団生活の中では1人の感染者からあっという間に広まっていきますね。うちの学校は遠方の生徒も多く(本当に遠くてお迎えができない方はホテル療養も実施)大変ですが、命に関わることですのでご家庭のご協力今後もお願いします。7/7金 寮企画は浜名湖渚園にマイクロバスで出かけソフトボールとバーベキューを行ってきました。日頃山籠りしている環境から一気に海方面へ!授業はもちろん無しリフレッシュ&異学年交流の日です。グループもいつもと同じ仲間にならないようにくじ引きで班分けし交流を深めました。新エリア3のメンバーたちで今後も寮生活頑張っていきましょう。新しい雰囲気になったエリア3みんなが安心して過ごせる寮になるといいですね。それにはみんなの力、心がけが必要ですよ。2学期元気に帰って来てくださいね。また会えるの楽しみにしていますね93

☑4期の連絡事項8/27~10/1

帰寮日は超リフレに参加してくれる子は26(土)15;00以降

8/27(日)は超リフレ・4期夏休み明けの帰寮日です!

夏休み目一杯、休んで遊んで働いてリフレッシュして元気に帰って来てくださいね。4期の最後は学園祭もありますよ。忙しい日々になりそうですね。 思い出の学園祭になるようクラス一丸となって頑張ってくださいね。それではよい夏休みをっ。1学期大変でしたが本当にお疲れ様でした!! 毎日暑いから体調に気を付けてください。